

令和5年1月20日(金)、大分地方裁判所で

裁判員経験者の皆さんとの 意見交換会を行いました



裁判員制度広報キャラクター
さいニャン

ご参加いただいた5名の裁判員経験者のみなさん
貴重なご意見をありがとうございました！！

裁判員裁判に参加しての感想

- 法律に詳しくない自分が対応できるのかという不安と、人を裁くことに対する心配がありましたが、職場の協力もあり全うできました。機会がないと、実際の裁判を知ることもなかったと思います。経験したことで、裁判を身近なものにでき良い経験になりました。(50代男性)
- 裁判所は、自分には遠いところだと思っていましたが、経験して近くに感じるようになりました。夕方のニュースを見ると今でも思い出します。是非、若い世代の方に参加していただきたいと思い、会社や友達には、「選任されたら、是非やったほうがいいよ！！」とアナウンスしています。また、自分が参加したことで、改めて悪いことはできないと感じました。(50代男性)
- 裁判員の中で一番若く、いろいろな不安がありましたが、皆さんに優しくしていただきました。実際の手続も、その都度説明していただいたので分かりやすく、人前で話すことが苦手な自分でも話しやすい雰囲気を作っていただきました。(20代女性)
- 郵便が届いた時はびっくりしましたが、選任されたらやってみたいという気持ちもありました。実際の裁判では、事前に裁判官から概略説明をしていただいたり、検察官や弁護士から詳しい書類が提出されたので、分かりやすかったです。(50代男性)
- 経験したからこそ、その後、ニュースに関心を持つようになりました。多くの方が経験することで世間の関心が高まると思うので、経験していただきたいです。(20代男性)

ご要望・ご提案etc...

- 仕事の調整等のため、選任されてから第1回目の公判期日までをもう少し空けてもらえると有り難いと感じました。(50代男性)
- 候補者のハガキが届くまで、裁判員に関するCM等を見たことがありませんでした。成人年齢が18歳に引き下げられましたし、中高生に向けて、堅苦しくない方法で分かりやすく裁判員制度を広報されたら良いと思います。(50代男性)
- 裁判所としては必要な部分とは思いますが、少し堅いイメージがありますので、イメージを払拭する方法を検討されるとよいと思います。(20代女性)
- 日程により、会社への休暇申請が、朝から1日か、午後から半日かという問題があると思います。住所にもよると思うので、私自身にも具体的な解決策が分かりませんが、公判期日の時間帯は今後も検討していただきたいです。(50代男性)
- 私が裁判員に参加したときは、水曜日から月曜日までの日程でした。できれば日程が一週間で収まっていると、休暇等も取りやすかったと感じました。(20代男性)

裁判員制度については、HPでも検索できます。

⇒ <https://saibanin.courts.go.jp>

